



<u>AEMET</u>

José Luis Arteche se jubila tras 44 años en la AEMET y Arcadio Blasco será el nuevo delegado territorial

 Gómez de Diego destaca de Arteche su "indudable vocación de servicio público" y "su capacidad para contagiar su pasión por la meteorología"

<u>Santander, 11 de Marzo de 2024</u>.- José Luis Arteche se jubila hoy tras 44 años en la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) en Cantabria, los últimos doce como delegado territorial. Su sustituto será Arcadio Blasco Loureiro, quien ingresó en la AEMET en el año 2009 y que actualmente ejercía como jefe de la Red de Observación en Aragón, La Rioja y Navarra.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha agradecido a Arteche el "gran trabajo" realizado durante todos estos años al frente de la AEMET en Cantabria, y ha destacado su "indudable vocación de servicio público" y "su enorme pasión por la meteorología que ha sabido transmitir y contagiar a todas las personas que le han rodeado y también a todas aquellas que le han leído o escuchado a través de los medios de comunicación", con quienes colaboraba habitualmente.

Al mismo tiempo, Gómez de Diego ha dado la bienvenida a Blasco Loureiro, le ha deseado "mucho éxito" en su nueva responsabilidad y ha aprovechado para poner de relieve la importancia de la labor de la AEMET en Cantabria y la contribución de sus profesionales al servicio público, la meteorología y la lucha contra el cambio climático.

Arcadio Blasco Loureiro

Ingresó en AEMET en octubre de 2009, pertenece a los tres cuerpos de Meteorología (Observadores, Diplomados y Meteorólogos). Ingresó en el Cuerpo Superior de Meteorólogos del Estado en 2021. Su labor en la Agencia pasó desde observador aeronáutico en diferentes aeropuertos del país (Huesca, Zaragoza, Pamplona, Valencia), Unidad de Sistemas Básicos de Aragón hasta que en 2021 asumió la Jefatura de la Red de Observación en Aragón, La Rioja, Navarra.





José Luis Arteche García

Delegado territorial de la AEMET en Cantabria desde el año 2012. Pertenece al Cuerpo Superior de Meteorólogos del Estado. Ingresó en el antiguo Instituto Nacional de Meteorología en 1980. Ha sido jefe durante años del Grupo de Predicción y Vigilancia del Norte de España y consultor de Naciones Unidas para el Proyecto Clima Iberoamericano. Ha publicado en revistas y presentado ponencias en congresos de clima y meteorología, especialmente en meteorología y Clima del Cantábrico. Fue coordinador del grupo de trabajo sobre galernas con el servicio regional del suroeste de Meteo France.